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Die Hochtaunus FDP fordert, nicht nur in ihrem jüngsten Antrag, einen Ausbau des

Radwegenetzes im Hochtaunuskreis. Holger Grupe, Umwelt- und Verkehrspolitischer

Sprecher der FDP-Kreistagsfraktion, begründet den Vorstoß wie folgt: „Das Fahrrad wird

durch das Aufkommen des E-Bikes auch in einer Landschaft mit einer Topographie wie im

Hochtaunuskreis immer attraktiver. Die Infrastruktur muss dem Rechnung tragen, um den

Individualverkehr durch Innovationen weiterzuentwickeln.“

Die Freien Demokraten möchten daher, dass bei der Planung neuer Kreisstraßen, sowie

bei der Sanierung bestehender Kreisstraßen die Anlage von modernen Radwegen direkt

mitgeplant werden. Überall dort wo es möglich ist, soll ein Radweg an einer Kreisstraße

entstehen.

Der Fraktionsvorsitzende Dr. Stefan Naas, der das Thema auch im Hessischen Landtag

vorantreibt, ergänzt: „Um ein durchgängiges Radwegenetz zu erzielen, mit guten

Verbindungen in und zwischen den Städten und Gemeinden des Hochtaunuskreises, ist

es wichtig, auch die Kreisstraßen zu ertüchtigen. Eine Anbindung an das überregionale

Radschnellwegenetz kann zudem die Verbindung in die Metropolregion verbessern.“
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